

Zum 40. Jubiläum ...



... AUF DEN SPUREN VON PROF. DR. FERDINAND PORSCHE

Der PC Siegerland feierte sein 40-jähriges Jubiläum bewusst mit einer Reise in die Vergangenheit. Und so ging es Anfang Juni mit zehn Porsche nach Kärnten, dorthin, wo alles begann. Das Seehotel Europa in Velden direkt am schönen Wörthersee eignete sich ebenso hervorragend für dieses Ereignis wie die ausgelassene Atmosphäre des traditionellen Erholungs- und Badeorts.

Am ersten Tag ging es bei Kaiserwetter mit der Porsche Armada über die Nockalmstraße hinauf zur Glockenhütte. Die Teilnehmer hatten sichtlich Freude an der malerischen und kurvenreichen Strecke, die Geräuschkulisse der Porsche hallte schon weit voraus. Nach einer gemütlichen Brettl-Jause auf der Glockenhütte ging es weiter über die Eisentalhöhe nach Gmünd zum Porsche Museum von Helmut Pfeiffhofer. In dem kleinen Ort hatte Professor Dr. Ferdinand Porsche zwischen 1944 und 1950 sein Konstruktionsbüro, das heute als Wiege des legendären Porsche 356 gilt. Im Museum lauschten die Porscheaner gespannt den Erzählungen von Helmut Pfeiffhofer, der sehr viel aus dieser Zeit zu berichten wusste. Der zweite Tag bestand aus einer Tour rund um die Kärntner Seen (Wörthersee, Faaker See, Millstätter See, Ossiacher See) und der Einkehr zu Kaffee und Kuchen im legendären Renaissanceschloss am Wörthersee. Der Abschluss einer rundum gelungenen Veranstaltung war schließlich das Barbecue im Seehotel Europa am Samstagabend mit einem Höhenfeuerwerk am Ufer des Wörthersees im Wrann Park, bevor es am Sonntag nach dem Frühstück auf die Heimreise ins Siegerland ging.

Volker Pletz

